



スマホで避難誘導！

西日本防災システム

2015 01 20

ついにこんな時代がやってきました！

先月静岡でこんな実験が行われたようです。様々な災害が発生した場合、住民や観光客らが迅速に避難できるようにと、NTT西日本が、スマートフォンやタブレット端末を使ってきめ細かく避難場所まで誘導する新たな防災システムの実証実験を静岡市清水区の三保松原で初めて実施しました。

同社によりますと、衛星利用測位システム(GPS)や地図情報を活用し、住民らそれぞれの居場所から最も近い避難場所を端末に知らせ、目印となる建物の写真も織り交ぜながら避難ルートを地図上で誘導するんだそうです。

日本語が理解できない外国人観光客などにも配慮し、英語の表示画面も設けているんだそうです。

子供時代に夢見ていた映画の世界が現実となってきたような昨今ですが、最新技術だけで皆様の安全を確保できるとは思いませんが、強い味方としての道具となりますようお願いしております。



西日本防災システム

NISHINIHON BOHSAI SYSTEM Co., Ltd

<http://www.nbs119.co.jp/>



弊社top pageへ 